

# *Cuba y San Cristóbal y Nieves celebran tres décadas de nexos diplomáticos*

---



Imagen ilustrativa tomada de Minrex

La Habana, 10 may (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba reafirmó este sábado la voluntad de la nación caribeña de continuar el fortalecimiento de lazos históricos con San Cristóbal y Nieves, en el aniversario 30 de los vínculos diplomáticos.

“El pueblo y Gobierno de Cuba extienden su gratitud a la Federación de San Cristóbal y Nieves por estos 30 años de caminar unidos”, resaltó la Cancillería cubana en la red social X.

Destacó que la colaboración en áreas como la salud, educación, cultura y desarrollo sostenible “reflejan el compromiso mutuo con el progreso y la solidaridad entre nuestros pueblos”.

Cuba y San Cristóbal y Nieves establecieron relaciones diplomáticas en 1995 y en la actualidad desarrollan proyectos de cooperación en el área de la salud y la capacitación de recursos humanos.

Ambos países coinciden en escenarios multilaterales en temas como el cambio climático, el desarrollo humano, la integración social, el desarrollo económico y salud, entre otros. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382616-cuba-y-san-cristobal-y-nieves-celebran-tres-decadas-de-nexos-diplomaticos>



**Radio Habana Cuba**